
⑵７月29日㈰、第17回名古屋名駅薪能と第10回全
国学生能楽コンクールが開催されます。本日18
時30分から薪能実行委員会を開催します。
⑶第１回理事会を７月25日㈬に開催します。
⑷７月５日、西名古屋分区会長幹事懇談会に米坂会
長と共に参加しました。主な内容は次の通りです｡

①ＷＦＦ（ワールドフード+ふれ愛フェスタ）／10月27
日㈯、28日㈰に久屋大通公園で開催。西名古屋分
区のブースでは生ビール、珍味、卵焼きを販売し
ます。当クラブは10月24日㈬を例会変更します｡
またチケット、広告協賛についてお願いします。

②地区大会／11月10日㈯、11日㈰に蒲郡市民会館等
で開催。８月１日㈬の例会で蒲郡ＲＣからＰＲ予定｡

③分区内交流／地区方針に基づき、多様なクラブが
あることを知り、交流の輪を拡大することを目的
に、分区内他クラブの例会にビジターとして訪問｡
【受入れクラブ】ビジター訪問に適した例会（卓
話のある例会など）の候補日を分区に提案します｡
【訪問クラブ】特に入会３年未満の会員を推奨。
３年未満の会員のビジターフィーは年度内１人３
回まで地区が負担。訪問日の１週間程前には訪問
先クラブに訪問日と人数を連絡します。詳細は今
後、出席・ニコボックス委員会と相談予定です。

④ＩＭ／2019年２月18日㈪、名古屋観光ホテルで
開催。当クラブではＩＭに例会を変更します。

米坂みよ古会長

ビジターの酒井和雄さん、よ
うこそおいで下さいました。
また、先週、西日本を襲いまし
た記録的な豪雨で、被害に遭わ

れました皆様に心よりお見舞い申し上げます。
本日は、広井幹康さんが入会されました。良い仲
間を作って、ロータリーライフを楽しんで下さい。
ところで、永六輔さんが雑誌のインタビューで、

「良い人生」「幸せな人生」は自分を見てくれている
人が何人いるかで決まり、良い仲間の多い人は幸せ
だ、と言っていました。多種多様な友人を持てば人
生は安心で楽しい、ということです。また、「医者と
坊主と弁護士が友人にいるといい」とも答えていま
した。名駅ＲＣは各専門医６名、住職さん、弁護士
さん２名がおられますので、名駅ＲＣは良い人生を
送るには素晴らしいところだと思います。皆さん、
これからもロータリーをエンジョイして下さい。

□幹事報告 加藤祐一幹事
⑴７月18日㈬は夜間例会に変更して、神野ガバナー
年度慰労例会を開催します。例会：18時30分～
19時10分、懇親会：19時10分～20時30分です｡
７月13日㈮までに出欠を事務局にご報告下さい｡

□ 司会 中根かつみ 会場運営副委員長
□ ロータリーソング 「日も風も星も」
□ビジター紹介
ビジター １名 あまＲＣ 酒井和雄さん

□ 出席報告 会員総数85名(免除者16名)
義務者出席52名 免除者出席10名 総数62名
出席率78.48％
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2018年７月11日㈬
（平成30年)晴 No.２

入会式／クラブフォーラム例会
５大奉仕委員長のもと、積極的な奉仕の実践を！

第1265回例会
（洋 食）

◇第1266回７月18日㈬例会変更
夜間例会「ガバナー年度終了慰労会」
神野パストガバナー「ガバナー年度を振り返って」
受 付 18：00 例 会 18：30～19：10
懇親会 19：10～20：30

◇第1267回７月25日㈬通常例会（カレー）
2017 -18年度出席表彰
退会式（１名）伊藤秀生さん
外部卓話「かけこみあいち様

                   及び第二日赤なごみ様」

【例会後】第１回理事会

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ



◇歓迎の歌 大橋昭治ソングリーダー
(推薦者の言葉 神野重行さん）昨年、エス
カの代表取締役社長になられました。

㈱エスカは３年後に50周年を迎
えます。これも地元の皆様のおか
げです。今回、神野さんからお誘い
を頂いた折、「地元に少しでも恩返
しをしてはどうか」という天の声
ならぬ神の声だと思い、入会させ
て頂きました。私は名古屋で生ま

れ東海銀行に入行しましたが、ほぼ東京勤務でした｡
久々に戻った地元でお役に立ちたいと思います。

◇バッジ・｢ロータリーの目的｣の授与

～ ５大奉仕委員長、抱負を語る ～

クラブ奉仕委員会 山本裕三委員長
今年度は米坂会長の方針のもと、
２つの奉仕を進めます。１つは、
今まで会員同士のビジネスはなる
べく避けようというムードがロー
タリー全般にありましたが、それ
を改革し、ロータリーの原点であ
る、メンバーの中でお互いビジネ

スをやろうということです。これは職業奉仕委員長
のもと進めます。２つ目が、ＤＶで虐げられている
女性を救おうということです。どう手を差し伸べた
らいいか、社会奉仕委員長のもと模索していきます｡

職業奉仕委員会 筧 正紀委員長
米坂会長から、会員の職業を紹

介する冊子を作りたいというご指
示を頂きました。会員名簿も含め、
これまで職業に関する情報が少な
かったので、今期はそれを一番の
テーマとして進めます。また、「自
分たちの足元を照らそう」という

ことで、慣例になっていた職業顕彰をなくし、会員
の方へ注力します。それから、昔、歴代会長の卓話
がありましたが、また皆さんの卓話を、例会とは違
う機会に年４回くらい作りたいなと思っています。

社会奉仕委員会 両角國男委員長
米坂会長の肝いりで、ＤＶ被害

者を支援する事業が立ち上がりま
す。名駅ＲＣ単独ではなく地区の
事業です。まずＤＶ被害者の実態
を知るため、今月25日㈬の例会で、
ＤＶ被害者のシェルター（緊急一
時避難所）を運営する「かけこみあ

いち」様と、性被害に対する支援をしている第二日
赤「なごみ」様に卓話を頂きます。その他に、コスモ
スプロジェクトの継続、東山植物園の「桜の回廊」や
ＷＦＦへの協力を進めていきます。
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国際奉仕委員会 神保 誠委員長
今年度は、まず台北建成ＲＣと

の交流・親睦を深めるために、来
年３月20日㈬に台北建成ＲＣを訪
問します。親睦のみならず、国際
間の理解と平和の意識を持続出来
る関係を作りたいと考えています｡
２つ目は、台北建成ＲＣとの共同

事業である、グローバル補助金を活用したバングラ
デシュ事業の経過監査、現地育成の環境作りです｡
３つ目に、ＷＦＦはポリオ撲滅などに役立っており、
身近な国際奉仕活動として積極的に参加します。

青少年奉仕委員会 加藤友康委員長
今年度の主な活動の１つ目は、

当クラブが提唱クラブとなってい
る名古屋中央ＲＡＣへの資金面、
人的交流面からの支援です。本年
度は当クラブが持ち回りの幹事を
担当し、クリスマス例会への招待
や、ＲＡＣの例会へ毎月当クラブ

から２名以上の訪問などを予定しています。２つ目
は青少年交換です。河村凛香さんをフランスへ派遣
し、フランス人のＤａｐｈｎｅさんを受入れます。藤
井さんと萱垣さんのご協力にお礼を申し上げます｡

□『ロータリーの友』『ガバナー月信』７月号の紹介
クラブ情報委員会 深澤良介委員
『ロータリーの友７月号』は、ロータリーの友委員
長の片山主水パストガバナーが３頁に、先週お越し
頂いた村井總一郎ガバナーが33頁に載っています｡
『ガバナー月信』はＨＰからも見られます。村井ガ
バナーのＷＥＢサイトも面白いのでご覧下さい。

ニコボックス
○岡本先生、城野さん、暑中お見舞い申し上げます。

(あまＲＣ 酒井和雄さん)
○広井幹康さんの入会を心から歓迎します。(米坂みよ古さん)
○広井幹康さん、入会おめでとうございます。今日から一緒
にロータリーを楽しみましょう。 (小室健次郎さん)

○米坂会長、加藤幹事、１年間宜しくお願いします。(萱垣 建さん)
○広井さんの入会を歓迎します。 (西川達郎さん)
○広井さん、入会おめでとうございます。多くのお話を伺え
るのを楽しみにしています。 (加藤祐一さん)

○今後宜しくお願い致します。 (広井幹康さん)
○広井幹康さんの入会を祝って。 (神野重行さん)
○例会のある水曜日以外は全国へ出張の毎日ですが、気力・
体力を維持出来ていることに感謝です。 (宮下一成さん)

○本日で入会１年が経ちました。今後とも宜しくお願い致し
ます！！ (寺西英宏さん)

○今年度、職業奉仕委員長を務めさせて頂きます。宜しくお
願いします。 (筧 正紀さん)

○運転中に携帯を使用し反則金6 ,000円支払いました。残
念。 (川村勝廣さん)

○広井さんの入会を心からお祝い申し上げます。薪能の往復
ハガキの抽選会、ご苦労様でした。 (藤井圓隆さん)

○先週７月５日、次男夫婦に男の子が生まれました。これで
４人の孫のおじいちゃんになりました。家族の健康に感謝
して。 (石川正裕さん)

○結婚記念日。いつも好きな仕事をさせてもらっている夫の
おかげです。 (中根かつみさん)

○今期１年、宜しくお願いします。 (小野沢透さん)
その他、コーヒー代として１名の方よりご協力頂きました。

第１回クラブフォーラム

2018 -19年度 第１回入会式

★広井幹康さん
ひ ろ い みきやす

(会場運営委員会)


